

Neue Leitung der Kantonalbank-Zweigstelle

Irene Limacher-Erni übernimmt die Leitung der LUKB Zweigstelle beim Löwenplatz



Hauptsitz in Luzern. Dieser Bereich umfasst die Abteilungen Nachlassplanung, Finanzplanung, Steuern und Berufliche Vorsorge.

Drei Fragen an Irene Limacher-Erni

HochwachtPost: Haben Sie ausser der beruflichen auch noch weitere Beziehungen zum Hochwacht-Quartier?

Irene Limacher-Erni: Neben der Arbeit am Löwenplatz bin ich natürlich oft unterwegs – zum Beispiel zum Einkaufen oder zum Essen. Mit dem Löwenplatz und der Zürichstrasse profitieren wir ja wirklich von einem spannenden Verpflegungsangebot aus der ganzen Welt. Und auch das Shoppingangebot darf sich sehen lassen. Innerhalb von wenigen Metern kriegt man praktisch alles.

Wie erleben Sie den Standort Löwenplatz aus beruflicher Perspektive?

Die LUKB-Zweigstelle hat am Löwenplatz einen sehr attraktiven Standort. Mit der Kundenhalle im Erdgeschoss und den Beratungszimmern teilweise im Obergeschoss verfügen wir über eine sehr gute Infrastruktur, was sowohl von den Kunden als auch von unseren Mitarbeitenden sehr geschätzt wird. Die Arbeit ist sehr vielseitig. Wir betreuen viele Stammkunden aus den umliegenden Quartieren in den Feldern Eigenheim oder Anlagen. Daneben bedienen wir auch zahlreiche Spontankunden – seien es nun Luzerner oder Touristen aus aller Welt. Diese Vielfalt macht die Arbeit abwechslungsreich und interessant.

Was macht für Sie die Qualität / den Reiz dieses Standortes aus?

Eine grosse Qualität des Standorts Löwenplatz liegt darin, dass wir gut vernetzt sind und uns mit anderen Geschäftsinhabern

im Rahmen des «Netzwerks Löwenplatz» regelmässig treffen. Für mich ist es sehr schön, dass wir am Löwenplatz zwar mitten in der Stadt Luzern sind, aber eigentlich einen Dorfcharakter haben: Man kennt und grüsst sich. Aus dieser Nähe ergeben sich auch sehr interessante Kundenbeziehungen. Das ist einer der Gründe, wieso ich mich seit Jahren sehr wohl fühle bei der Arbeit hier.

Interview H.F.

pd. Irene Limacher-Erni (Jahrgang 1966) wurde per 1. Januar 2013 Nachfolgerin von René Schmalz als Zweigstellenleiterin am Löwenplatz, Luzern. Sie war bisher als Teamleiterin Wohnbau/Privatkundenberaterin und stellvertretende Leiterin in dieser LUKB-Zweigstelle tätig.

Die neue Zweigstellenleiterin arbeitet seit rund 20 Jahren bei der Luzerner Kantonalbank: Von 1990 bis 1999 als Firmenkundenberaterin und seit 2002 als Teamleiterin Wohnbau/Privatkundenberaterin in der Zweigstelle Löwenplatz. Irene Limacher-Erni hat im Jahr 2009 erfolgreich die Ausbildung zur Finanzplanerin mit eidg. Fachausweis abgeschlossen.

René Schmalz (Jahrgang 1967), der die Zweigstelle Löwenplatz seit 1999 erfolgreich geführt hat, übernahm auf Anfang 2013 die Leitung des Bereichs «Private Banking Spezialberatungen» am LUKB-



 **Luzerner
Kantonalbank**

Meine Bank